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EXTRAORDINARIAS. Amarilla aseguró que se prevé la convocatoria de sesiones du-
rante diciembre y enero.

DESCENTRALIZACIÓN, INCLUSIÓN Y PERFIL PROACTIVO

Amarilla destacó avances de la gestión
parlamentaria del Concejo capitalino
El Presidente del cuerpo legislativo de Capital brindó, en declaraciones a La Otra Campana, un balance de su primer
año de gestión y destacó la implementación de sesiones itinerantes en distintos barrios de la ciudad. Enfatizó en el
deber de mejorar la pavimentación de calles, el sistema de cloacas y la iluminación. Resaltó la importancia de construir
una ciudad más inclusiva y consideró fundamental avanzar en estrategias ambientalmente responsables.
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E l presidente del Con-
cejo Deliberante de
la Ciudad de Co-

rrientes, Marcos Amarilla,
en diálogo con Gustavo
Ojeda en La Otra Campa-
na, realizó un balance de su
primer año al frente del ór-
gano legislativo municipal.

Amarilla destacó como
uno de los logros funda-
mentales de su gestión la
implementación de sesio-
nes itinerantes, cumplien-
do con el reglamento del
Concejo Deliberante que
establece al menos cuatro
de estas sesiones en dife-
rentes barrios de la ciudad.

Este modelo, señaló, ha
sido crucial para acercar la
gestión a las necesidades
reales de los vecinos y para
fomentar un diálogo abier-
to entre la comunidad y el
Gobierno local.

Para Amarilla, este en-
foque no solo facilita el
contacto directo con las
personas, sino que también
permite identificar y prio-
rizar rápidamente las pro-
blemáticas más urgentes de
cada barrio, gracias a la co-
laboración con el Departa-
mento Ejecutivo Municipal.

PRESUPUESTO
Y TARIFARIA

En cuanto a las priori-

El presidente del Concejo Deliberan-
te, también remarcó al cuidado del me-
dio ambiente, como aspecto destacado de
la gestión actual, con la instalación de
puntos verdes en plazas y otros espacios
para la recolección y reciclaje de residuos,
como ejemplo.

Amarilla expresó su satisfacción con
los avances en este ámbito, aunque insis-
tió en que es crucial la colaboración de

dades para 2024, Amarilla
señaló que la revisión del
presupuesto y la actualiza-
ción de las tarifas de servi-
cios se encuentran entre
los temas más importantes
para el Concejo.

Remarcó que la evalua-
ción detallada de las cuen-
tas de inversión y de los re-
cursos municipales es fun-

damental para asegurar una
administración eficiente de
los fondos, de modo que
se puedan cubrir las de-
mandas de la ciudadanía y
ejecutar los proyectos que
la ciudad necesita.

Con este propósito,
adelantó que se prevé con-
vocar sesiones extraordina-
rias en diciembre y enero

para analizar a fondo estas
cuestiones y tomar decisio-
nes clave de cara al próxi-
mo año.

El Presidente del Con-
cejo remarcó que la revi-
sión de tarifas y la planifi-
cación del presupuesto son
elementos esenciales para
continuar con las mejoras
en infraestructura, servi-

Amarilla también destacó el progreso
visible en la infraestructura urbana, como
la mejora de la iluminación en los barrios
y el mantenimiento de las plazas.

Resaltó la creación de nuevos espacios
recreativos que promueven la participación
ciudadana en el cuidado de los bienes pú-
blicos, subrayando que Corrientes se ha con-
solidado como una ciudad de fuerte identi-
dad cultural, con una gran afluencia de es-
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los ciudadanos para que la iniciativa sea
efectiva.

Subrayó que el objetivo es que los co-
rrentinos adopten una cultura de cuida-
do de la limpieza en la ciudad y cumplan
con los horarios de recolección de basu-
ra, y resaltó que la ciudad limpia depende
en gran medida de la conducta de sus
habitantes y su responsabilidad en el ma-
nejo de los residuos.

tudiantes y turistas, y elementos distintivos
como el chamamé y el carnaval. El Presi-
dente del Concejo afirmó que estos avan-
ces contribuyen a la preservación de este
patrimonio y, al mismo tiempo, generan un
ambiente atractivo para los visitantes. Sin
embargo, reconoció que aún existen desa-
fíos importantes, como la falta de pavimen-
tación en muchas calles y la necesidad de
mejorar el sistema de cloacas.

El Presidente del Concejo, además, sostuvo que la
accesibilidad para personas con movilidad reducida es
otro de los temas en los que se han trabajado durante
el último año.

Amarilla comentó que se han realizado mejoras en
las rampas de acceso, utilizando colores visibles y se-
ñalización que facilitan el uso de estas instalaciones.

Sin embargo, destacó que estas mejoras sólo serán
efectivas si los conductores demuestran mayor empa-
tía, evitando estacionarse en estos espacios reserva-
dos.

Para Amarilla, la accesibilidad debe ser una priori-
dad en la agenda urbana de Corrientes, y espera que
tanto las acciones del Municipio como la responsabi-
lidad de los ciudadanos se alineen en beneficio de una
ciudad más inclusiva.

cios públicos y otros pro-
gramas municipales que
impactan en la calidad de
vida de los habitantes de
Corrientes.

OBRA PÚBLICA

También subrayó la im-
portancia de las obras de
infraestructura y la optimi-
zación de servicios, como
la pavimentación de calles,
el sistema de cloacas y la
creación de nuevos espa-
cios verdes.

Estas iniciativas, desta-

có, han sido posibles gra-
cias a la articulación de es-
fuerzos entre el Concejo
Deliberante y el gobierno
municipal, un trabajo en
equipo que considera fun-
damental para poder res-
ponder a las necesidades de
una ciudad en crecimiento.

En esta línea, Amarilla
se mostró optimista res-
pecto al impacto que ten-
drán las próximas sesiones
en el fortalecimiento de la
infraestructura local y en la
ampliación de los servicios
públicos.


